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Antrag der SPÖ Fraktion in der vorletzten
Gemeinderatsitzung über die Anschaffung eines Defibrillators, im Bereich der
Mittelschule, wurde einstimmig angenommen und bereits umgesetzt. Durch

die zentrale Montage des Defibrillators sind auch Kindergarten, Volksschule,
Sportplatz und Freibad grundversorgt. Gesponsert wurde dieser durch die Fa.
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Der SPÖ Neuhaus ist es gelungen, den Bankomaten längerfristig durch priyate
Sponsoren zu sichern. Es ist uns ein wichtiges Anliegen, die Versorgung mit
Bargeld auch weiterhin abzusichern. Nun liegt es an allen Gemeindebürgern
das Service auch zahlreich anzunehmen, damit unser Bankomat über die
nächsten Jahre bestehen bleibt.
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Das von Vize Bgm. ins Leben gerufene Projekt,,Sommer Haus" nimmt konkrete
Formen an. Eine Einigung zwischen Grundbesitzer und der OSG zum Ankauf des

Grundstückes steht unmittelbar bevor. Mittlerweile haben sich bereits einige
lnteressenten für die Reihenhäuser bei der Gemeinde gemeldet.

Wohnraum schaffen ist eines unserer wichtigsten Projekte, da die
Wertschöpfung der Mieterlnnen in der Gemeinde bleibt. Ich denke da an

Vereine, Schulen, Kindergarten und natürlich auch an unser Geschäft in
Neuhaus.
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Ganz besonders freut es uns einen Punkt unseres Wahlprogramms auf Schiene
gebracht zu haben. Umsetzung des Projekt Motoring Park durch Projekt Leiter
GV Christian Rabl.

Projektvolumen € L50.000.- davon sind 80% durch Leader plus Förderungen
südburgenland abgedeckt. Umsetzung des Projektes 20241
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Das in der letzten Periode unter Bürgermeister "[ud Mund gestartete Projekt

,,STRAßENBELEUCHTUNG NEU" in Krottendorf Ort, wurde nun erfolgreich
umgesetzt.

Bitte wenden



Auf Antrag der SpÖ f raktion im Gemeinderat wurde nun endlich eine 3Oiger

Beschränkung im Bereich Märchenwald/Taborstraße umgesetzt. Die

Verkehrstafeln werden in Kürze montiert. Ein längst überfälliger Schritt zur

Sicherheit unserer Kinder wurde umgesetzt.
,1.

Der mehrheitticher Beschluss im Gemeinderat für den Ankauf der ehemaligen

Sampl-Halle für den geplanten Neubau des Feuerwehrhauses in Neuhaus am

Klausenbach wurde mitgetragen.

Die SPö Neuhaus unter OPV Reinhard Jud Mund und Vize. Bgm. Rudolf
Rogatsch mit den Gemeinderäten setzten auch weiterhin auf eine ,

konstruktive und gemeinsame Zusammenarbeit damit unser Neuhaus am
Klausenbach weiterhin lebenswert bleibt!

Vizebürgermeister
Rudolf Rogatsch
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Reinhard Jud Mund
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